

## 「3つのえがお」で がんばりましょう！

校長 松本 雅史

新しい学年になって1週間が経ちました。1年生も小学校での生活になじんできましたか。入学式でも新1年生にお話しましたが、今年の小平第八小学校は、

「3つのえがお」

を合言葉に進んでいきたいと思います。

ひとつめの笑顔は、「あいさつの笑顔」です。「おはようございます」「いってきます」「こんにちは」、挨拶は相手を見て、自分から笑顔いっぱいにあいさつしましょう。あいさつは、笑顔を広げます。あいさつをたくさんして、たくさん笑顔を広げましょう。

もうひとつは「なかよしの笑顔」です。学校はお友達をたくさん作るところです。いつも仲良く、みんないっしょに助け合って楽しく笑顔いっぱいの毎日をすごしましょう。

最後は、「ちゅうせんの笑顔」です。いろいろな笑顔がありますが、何かに頑張ってできたときの笑顔は、とびっきりです。学校はたくさん挑戦できるところです。学校はたくさん頑張って、できなかつたことがどんどんできるようになって、たくさん夢をかなえるところです。頑張る笑顔いっぱいの毎日にしていきましょう。

先生方もどうぞよろしくお願いします。